



## 健闘！県中学駅伝大会

11月16日（日）に四日市中央緑地公園にて県中学駅伝大会が開催されました。この大会は11月1日（土）に地元である宮川河畔のラブリバー公園で行われた伊勢度会予選を勝ち抜いた男子が出場しました。当日は快晴の秋空で、ややもすれば暑さを感じてしまいかねないくらいの最高のコンディションでした。結果は見事2位と半分より上位に入賞する健闘ぶりでした。本当にお疲れ様でした。また伊勢度会予選では地元のラブリバー公園ということで、準備や終了後の撤収作業など会場校的な役割を果たした参加者全員の皆さんのおかげで、この大会が開催されました。ありがとうございました。



## PTA資源回収へのご協力ありがとうございました

PTA資源回収が、9日（日）に行われました。昨年度に引き続き、あいにくの天候となっていました。当初は一時的に本降りになるも、弱い雨が…という予報でしたので、回収業者とも相談の上、なんとか決行を…と決断したのですが、開始時刻よりほどなく雨が降り始め、終了までずっとまとまった雨が降り続ける最悪の状態でした。そんな天候にもかかわらずPTA本部役員や学級役員、教職員の皆さんのおかげで、地域の方々のご協力もあり、無事行うことができました。本当にありがとうございました。

今回の収益金は22,450円となりました。この収益金は、生徒会や部活動などの活動資金として大切に利用させていただきます。ご協力誠にありがとうございました。

## 芸術鑑賞を開催しました

11月21日（金）テスト終了後の5・6限を利用して、芸術鑑賞を開催しました。文化体験学習として、地元伊勢を中心に活動を行っているアマチュア落語家集団である「寝床の会」の方々をお招きして、生徒の皆さんに「寄席」を体験していただきました。登場時に流れる「出ばやし」や、小噺（こばなし）、落語とその際の小道具について等の解説のあと、実際に3名の生徒が小噺を実演するといった体験の場面も設定していただきました。最後に1つ落語をしていただきましたが、英語の教科書に掲載されていた話なので、一部の学年の生徒は肝心の「オチ」を知っていたという残念な結果でしたが、伝統芸能に触れる貴重な経験になりました。寝床の会の皆様方、本当にありがとうございました。



## 伊勢市教育美術展が開催されます

12月6日（土）・7日（日）に、伊勢市生涯学習センター（いせトピア）にて、市内小中学校

から出品された美術作品・習字作品を展示した、伊勢市教育美術展が開催されます。本校からは習字部門に、1年生加藤陽さん、中村はのさん、2年生岩村律希さん、菊川愛菜さん、梅田哩玖さん、3年生堀江楓さん、山下和香さんたちの作品が出品されます。また美術部門に、1年生橋本果旺さん、大西いちるさん、2年生岩村律希さん、垣澤愛さん、3年生山下和香さん、矢野柚貴さんたちの作品が出品されます。

## 伊勢市短詩型文化祭入賞！

伊勢市では市内小中学生を対象に「伊勢に関するキーワード」を入れた短歌や俳句を募集しています。未来を担う子どもたちが短歌や俳句といった日本の伝統的な短詩型文学に触れ、同時に伊勢市の魅力を世界に発信することを目的に、平成28年度からポストサミットの取り組みとして実施されているものです。本校から3名の入賞者がありましたので、ここに紹介します。

短歌の部 2年生高橋実紅さん（奨励賞）、小川真一さん（奨励賞）

俳句の部 3年生西田晴斗さん（教育長賞）

## 学校評価アンケートへのご協力をお願いいたします

本校では毎年この時期に、学校評価アンケートを実施しています。今年度も生徒向けと保護者向けアンケートをそれぞれお願いしたいと考えております。昨年度よりQRコードを用いたオンライン形式と従来の紙ベースのものを併用しています。アンケート用紙については12月1日（月）に配布予定としていますので、そちらでの回答を選ばれる方は封筒も配布いたしますので、それに入れてご提出ください。〆切は12月15日（月）とさせていただきます。年末を控えたお忙しい中ではありますが、なにとぞご協力をお願いいたします。

## 習熟度別の授業を実施します

先日も文書でお知らせいたしましたが、1年生の数学の授業において習熟度別の授業を実施します。これまで1年生の数学については、1つの学級を半分に分ける少人数学級での授業を行ってきましたが、基礎的な部分の理解を深めるためにも、習熟度別の編成をすべきであるという判断になりました。12月の題材の切り替わりの時期を見て実施する予定ですが、なにとぞご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

## 教育実習を終えた中野先生からのあいさつ

11月4日（火）から2週間の教育実習に取り組んでいた中野優子先生から、あいさつが届きましたので、みなさんに紹介します。

「この度は、10日間の教育実習で大変お世話になりました。誠にありがとうございました。先生方からのご指導や温かいお声かけに支えられ、毎日充実した実習を送ることができました。また、生徒のみなさんが授業に真剣に取り組み、笑顔で声をかけてくれたことは、私にとって大きな励みとなりました。授業を通して、生徒一人ひとりの学ぶ姿や考えを共有できることで、教師として大切にしたいことを改めて学ばせていただきました。

短い期間ではございましたが、多くの気づきや学びを得られ、今後の教師生活に活かせる貴重な経験となりました。今回の経験を糧に、これからも学びに寄り添える教師を目指して努力してまいります。心より感謝申し上げます。」

